INTRODUCTION

De tout temps, les oiseaux ont fasciné l'homme par leurs capacités extraordinaires d'adaptations aux différents milieux, qu'ils soient marin, terrestre ou bien sûr aérien. Il suffit d'éconter un chassour landais ou girondin pour s'en convaincre.

Hélas les conditions actuelles qu'imposent notre type de société à la nature ne vont pas toujours dans le sens de l'équilibre. Cette rupture se traduit de plus en plus par une raréfaction des habitats qui à son tour entraine une raréfaction des espèces tant en quantité qu'en qualité.

C'est conscients de ces problèmes que certains crnitholegues se constituaient en équipe autour du Pagain d'Arcachen, present pour pôles d'attraction le Parc ornithologique du Teich et la Réserve Naturelle du Banc d'Arguin. Il devensit clair au fil des mois qu'une certaine cohésion devait se réaliser pour rassimbles ceux qui partagent evec nous, outre le gont de l'ornithologie, le respect et la défense de la nature.

C'est ainsi que voyait le jour le premier groupe ornithologique d'Aquitaine. Pour des raisons morales et matérielles il décida de s'affilier à la SEPANSO sous la forme d'une Section à part entière.

Toutefois, les naturalistes voulent conserver leur indépendance vis à vis de la "maison mère " peuvent y adhérer.

Les feuilles de contact que nous nous efforcerons de réaliser d'abord chaque semestre serviront plusieurs objectifs:

-Permettre un content le plus étroit possible entre les ornithelogues d'Aquitaine et susciter un intérét pour les futurs naturalistes.

-Réaliser une tribune au sein de laquelle chacun pourra exposer la synthèse de ses travaux, et ainsi favoriser la sauvegarde des espèces et des milieux dont elles dépendent.

A l'heure où chacun se pique d'almer la nature, notre existence est justifiée, car, pensons nous, aimer la nature c'est aussi la conneître.

P. Campredon , F. Neuville